

Stichling und Oswald im Finale

19.02.2019 17:43



Lange ausverkauft waren die deutschen Hallenmeisterschaften in deutschlands vielleicht schönster Location im Leipziger Sportforum. Hochspringerin Bianca Stichling und Weitspringer Florian Oswald vertraten dabei die Farben der TSG Weinheim erfolgreich.

Obwohl er seine Kraft- und Schnelligkeitswerte verbessern konnte, wollte sich die richtige Weite bei Oswald bisher nicht einstellen. Der IT-Spezialist qualifizierte sich als 14. für diese DM und hatte somit das Ziel, unter die besten acht zu springen. Insgesamt tat sich das gesamte Feld schwer und erzielte nur mäßige Leistungen. Der Weinheimer lieferte gültige Sprünge und verbesserte sich schrittweise auf 7,30m, die Platz sechs bedeuteten.“Das war kein Leistungsfeuerwerk, aber bei einer Meisterschaft zählt nun mal der Platz und mit dem kann ich sehr zufrieden sein.“

Beim Frauenhochsprung zeigte sich wie vor Wochenfrist bei der Hochsprung Gala in Weinheim, dass der Meistertitel nur mit einer Topleistung zu gewinnen war. Imke Onnen sprang zwei Mal Bestleistung und gewann mit der Weltklassehöhe von 1,96m vor Seriensiegerin Marie Laurence Jungfleisch. Die noch U20-Jugendliche Bianca Stichling lieferte einen starken Wettkampf und meisterte 1,83m im ersten Versuch, was ihr Platz fünf brachte. Die Birkenauerin fokussiert sich nun auf ihre Titelverteidigung bei den Jugendmeisterschaften am kommenden Wochenende in Sindelfingen.